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Participantes: ANA ELISA FERREIRA SCHMIDT Debora Magna Santos Costa de Souza
Durlei Maria Bernardon Rebelatto Eduardo Luiz Tavares Goncalves
ELIANE PELLEGRINI Elisardo do Prado Porto ENIO DOS SANTOS SILVA
Fernanda Fernandes Rodrigues Leonardo Francisco Machado Michele Silva Valadao
RENATA COSTELLA ACAUAN Rosane Schenkel de Aquino Tiago Drummond Lopes

Thiago Alves Diego Pacheco

Ana dá as boas vindas a todos.
Elisardo pergunta como proceder com a frequência dos estudantes no caso de professores
que estão em licença. já que o não preenchimento dos diários podem levar os estudantes a
perderem o “pé de meia”.
As aulas de ontem e de hoje as aulas canceladas, devido a falta de água, deverão estar
canceladas no SIGAA e o conteúdo deverá ser reposto, não a CH. Pode ser com material
postado no SIGAA ou aula extra, fica a critério do professor. Thiago, pergunta se ao
cancelarmos não precisamos cadastrar aula extra. Ana explica que em situações
excepcionais o RDP abre exceção para que o conteúdo seja reposto, sem a reposição da
carga horária. A caixa d'água entra na exceção, pois tem motivo e autorização da direção.
Conselhos intermediários estão previstos do dia 22 ao dia 25.04, obrigatório aos ensinos
médios e técnicos. Renata sugere que os conselhos aconteçam à tarde. Thiago solicita que
o conselho do RP 6, regente, a reunião não ocorra na 4f. Tiago, coordenador da EEL, pede
que seja observado o cuidado para impactar as aulas da EEL no período da tarde. Os
estudantes do NAE serão discutidos no horário e dia da turma a qual pertencem. Renata
pergunta se poderia estender os conselhos até sexta-feira , o que facilita a manutenção do
conselho no período da tarde. Ana explica que no CAC 24 não há previsão de conselho na
sexta-feira. Ana levará a proposta ao Colegiado do câmpus para validar a alteração do CAC
2024.
Nova gestão do grêmio - Eleições ocorrerão neste semestre e não haverá atividades
promovidas pelo grêmio voltadas aos alunos dos integrados durante os conselhos
intermediários. Ana coloca que estão sendo discutidas ações de palestras com o NAE.
Thiago solicita que o câmpus, não personalizado, dê o suporte ao grêmio, sem intervenção
de tomada de decisão e sim de orientação sobre a função do grêmio, pois é um espaço
político dos estudantes. Ana diz que acha importante, mas que com cuidado. Ana cita que o
Pozas tem feito a orientação em nome da gestão. Ana sugere que o grêmio participe da
reunião do colegiado do câmpus e que lá seja orientado o objetivo do grêmio, sem
personalizar a orientação.
Curso de formação para gestores: Explicado sobre a portaria, prazo 01.06.24.

Ana explica sobre a Carga horária dos substitutos, 40h, eles podem participar de atividades
de comissões, projetos de pesquisa, extensão, ensino, etc.
Minuta do Ensino Médio: Renata descreve as ações sobre as contribuições à minuta das
diretrizes. Foram definidas 2 reuniões dos cursos integrados para discutir as possíveis
contribuições (26/03 e 02/04). Foi sugerido que entre em contato com o GT para agendar a
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reunião local para a tarde do dia 09/04 (está agendado pela manhã). Ana apresenta o
calendário enviado pelo GT da minuta e traz que entrará em contato com o GT para ser à
tarde no dia 09.04. O espaço deverá ser no ginásio, devido ao número de pessoas. Priscila
apresenta as ações da Coordenadoria Pedagógica: Iniciaram a leitura das Diretrizes do
Ensino Médio Integrado e discussão na reunião do setor. Continuarão os debates nos dias 01 e
08/04. Formulário para sugestões e dúvidas, enviado pela Ana, estará aberto para as sugestões
até dia 29.04. Do dia 30.04 a 10.05 será o momento de discussão e preparo de sugestão única
do câmpus - Provavelmente assembléia. posiciona-se quanto a necessidade de todos
participarem, não só apenas os que atuam no ensino técnico integrado, pois depois eles estarão
nos cursos superiores. Assim, todos estão envolvidos. Posiciona-se contra o nome e alterações,
pois é um curso técnico integrado ao médio, a verdadeira vocação dos IF é curso técnico e não
médio. Renata agradece o posicionamento do Tiago, pois somos uma instituição única.
Corrobora a postura da Débora da Coord. Pedagógica importante quanto à minuta apresentada
pela reitoria. Ana agradece os posicionamentos, pois é um tema relevante a todos e este é o
momento de discussão. Ana sugere que a Assembléia para todos, inclusive estudantes, sobre a
minuta Ensino Médio Integrado seja nos dias 30/04 e 07/05 das 16:30h às 18:30h, no auditório,
com transmissão no canal do Youtube do campus. Ana pedirá alteração da reunião dos pais do
dia 07.05 para o dia 14.05 e 21.05.


